

WIR DANKEN HERZLICH

Für die vielen Beweise aufrichtiger und inniger Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben und unvergesslichen

Esther Weidmann-Jud

erfahren durften, danken wir allen.

Tief berührt haben uns die vielen Beileidskarten, Briefe, Blumen und Spenden an den Spitexverein und für späteren Grabschmuck.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Maurer für die einfühlsamen Abschiedsworte, sowie Frau Lehnherr für die musikalische Begleitung der Trauerfeier.

Allen die unser Mami, Grossmami und Urgrossmami auf ihrem letzten Weg begleitet haben, danken wir ganz herzlich.

Wädenswil, im April 2017

Die Trauerfamilien